



2016-17年度半期報告 会長 北口功幸



上半期報告を作成するに当り、川口幹事を初め理事・役員の方、中田さん、全ての長崎西RCの会員、関係者のご協力でここまで続けることが出来たことを、先ず御礼申し上げます。初めに、7月より会長をさせていただいて感じた事ですが、川口幹事が何事にも積極的に動いてくれており非常に助かっており、川口幹事とは余り会話をしませんが、物事がちゃんと進んでおります。さて、今年度の会長運営方針は「四つのテストの言行一致」です。一つ真実かどうか、二つみんなに公平か、三つ好意と友情を深めるか、四つみんなのためになるかどうか、となっておりますが、四つ目の「みんなのためになるかどうか」がうまくいって無い様で、反省しております。



まず、目標である「会長挨拶で長崎西RCの歴史の紹介をする」は、受けが良くないので改善しようと考えております。また「先輩方が楽しく参加できる雰囲気づくり」は、出来ていると感じております。「若手会員とスポンサーの関係を確認し各行事への参加を促す」というのは、出来ておりませんので、来年は力を入れていきたいと思っております。普段の会話、打合せ、宴席等、これが出来ないと、特に若手の出席率・新入会員増加の障壁になると考えています。まず、各委員会の報告ですが、SAAは山口圭一委員長を始め、委員会の皆さんのが順番に司会を担当し、スムーズな例会運びとなっております。会員増強では、期首55名、増員1名（古里さん）で現在56名ですが、残念なことに12月末で1名退会のため期首と同じ55名となります。ロータリー情報・広報・雑誌委員会では、西会を7/19にホテルニュー長崎地下1階に於いて開催し、三宅前ガバナー補佐への慰労、新メンバーとなられた石野会員・古里会員に対する歓迎で、米山奨学生の代 云風さんを加え、総勢28名という多数の参加をいただきました。また11/24には花蔵において、第2回西会が開催されました。16名の出席で非常に盛り上がり、田中克憲会員の熱のこもったロータリー情報勉強会も実施しました。出席委員会では今年度目標が81.30%（前年度）+10.43% = 91.73%ですが、7月～10月までが4ヶ月の平均で74.75%。11/15の全員出席例会では、56人中41名出席で出席率は77.36%、修正出席率は84.91%となりました。100%への道はなかなか厳しいです。他クラブへのメーニングアップを推奨したいと思います。当日は前年度の例会100%出席者表彰も行いました。親睦活動委員会は、ロータリー情報委員会と協力し、2回の西会を開催しました。ニコニコの方は、11/29現在で56万3千円です。年間目標150万円からの5か月の予算は62万5千円で差額6万2千円となります。今年あと3回で半期の目標達成をお願いします。プログラム委員会は増崎委員長の下、



7/19の田上市長、8/2に里見副知事、9/27に吉田長与町と、これまでにないパワフルなプログラムだと思っております。クラブ会報・記録保存委員会では、国内外から頂戴したバナーを整理して、HPにアップしております。職業奉仕委員会では、職場訪問例会を10/11に長崎ブリックホールにおいて開催し、河野館長よりブリックホールの隅々までを案内していただきました。ボランティア情報委員会では、活動表彰として「長崎県音楽連盟」に決定しました。表彰は後日いたします。地域発展・環境保全委員会は、恒例のマリア園の毛布クリーニングを9/10に実施し、きれいになった毛布をお届けできました。今回は海星高校IACはスケジュールの都合で不参加でしたが、西会員





8/14 浦上養育院のこどもたちを招待して「V ファーレン長崎 VS ツエーゲン金沢」の試合を観戦しました。

また、12月にはクリスマス会のイベントにも参加しております。インタークト委員会は、7/30、31日の両日諫早において年次大会が開催され、参加しております。例会はなかなか開催できませんが、活動はされていると顧問の濱崎先生から聞いております。最後になりましたが、委員会活動以外の行事では、8/30の森ガバナー補佐をお迎えしてのクラブ協議会。9/6は



公式訪問例会で、崎永ガバナー、森ガバナー補佐、小林地区幹事、小野原地区副幹事が来訪され、色々とご指導をいただきました。また、10/7-8には友好クラブの藤沢南RC8名が友好クラブ締結25周年で来崎され、歓迎会とおくんちを堪能されました。ゴルフ同好会では、7/29 猛暑の中、ベニンシュラオーナーズGCにおいて、恒例の取り切り戦が行われ、優勝は川口幹事でした。9/23には長崎パークCCで下田さんが見事優勝しました。ウォーキング同好会では、当初の計画が台風等で延期になりましたが、11/19、西会員の御協力の下「2016 長崎ベイサイドマラソン&ウォーク」に参加されました。以上、駆け足での半期報告となりました。2月にはホストクラブとしてのIMも控えておりますので、残りの6か月も一致団結ご協力いただきますよう、よろしくお願ひいたします。



公式訪問例会で、崎永ガバナー、森ガバナー補佐、小林地区幹事、小野原地区副幹事が来訪され、色々とご指導をいただきました。

また、10/7-8には友好クラブの藤沢南RC8名が友好クラブ締結25周年で来崎され、歓迎会とおくんちを堪能されました。

ゴルフ同好会では、7/29 猛暑の中、ベニンシュラオーナーズGCにおいて、恒例の取り切り戦が行われ、優勝は川口幹事でした。

9/23には長崎パークCCで下田さんが見事優勝しました。ウォーキング同好会では、当初の計画が台風等で延期になりましたが、11/19、西会員の御協力の下「2016 長崎ベイサイドマラソン&ウォーク」に参加されました。以上、駆け足での半期報告となりました。2月にはホストクラブとしてのIMも控えておりますので、残りの6か月も一致団結ご協力いただきますよう、よろしくお願ひいたします。



年次総会

2016-17年度会長ノミニー 川瀬隆史

2016-17年度幹事ノミニー 山田吉盛



会長ノミニー・幹事ノミニーの承認 次年度理事役員の発表(敬称略)

2017-18年度理事役員発表

会長	水本由幸	会長エクレ	川瀬隆史
直前会長	北口功幸	副会長	馬場政徳
幹事	深堀俊一	幹事エクレ	山田吉盛
会計	石野和生		

S A A	日高豊久
クラブ奉仕担当理事	寺坂基幸
職業奉仕担当理事	西 義光
社会奉仕担当理事	中村一成
国際奉仕担当理事	平山寿則
青少年奉仕担当理事	山口健太郎